

Liebe Eltern,

ein Schuljahr mit besonderen Herausforderungen für uns alle geht zu Ende. Wir sind froh, dass es hinter uns liegt und wir in den letzten Wochen noch einmal ein wenig Normalität erleben durften.

Besonders hat es uns gefreut, dass wir nach all den Entbehrungen unser Zirkusprojekt durchführen konnten. Es war vor allem für die Kinder ein unbeschreibliches Erlebnis! In dieser Zeit konnten wir in so viele glückliche Kindergesichter schauen, das war wunderbar! Dass man Grundschulkindern in so kurzer Zeit zu Artisten ausbilden kann, hätten wir nicht gedacht. Krönender Abschluss waren für uns alle die professionellen Vorstellungen.

Mit diesem Schuljahr geht auch meine Dienstzeit zu Ende und ich trete in den Ruhestand. Verbunden mit solch einem Abschied sind immer Freude und Wehmut zugleich. Ich werde mich immer gerne an die Zeit in Olevig zurückerinnern. Es waren 29 Jahre, davon 11 Jahre als Schulleiterin. Sicher ist für mich, dass ich mit meinen Kolleginnen in enger Verbindung bleiben und der Grundschule nicht ganz verloren gehen werde.

So gilt es für mich heute „Auf Wiedersehen“ zu sagen und Ihnen und Ihren Kindern für die Zukunft alles Gute zu wünschen!

Anlässlich meiner Verabschiedung findet am Donnerstag, dem 15.07. eine offizielle Feier statt und der Unterricht für alle Klassen endet um 12:00 Uhr.

Am Freitag, dem 16.07. werden unsere 17 Viertklässler verabschiedet und die Jahreszeugnisse ausgeteilt. Auch an diesem Tag ist um 12:00 Uhr für alle Schulschluss und die Sommerferien beginnen. Betreuung findet statt.

Erster Schultag für das Schuljahr 2021/22 ist Montag, der 30.08.21. Die Einschulung der Erstklässler findet erst am Dienstag statt.

Auch im Namen meiner Kolleginnen wünsche ich Ihnen und ihren Familien erholsame Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen

Bernadette Wendling  
Rektorin